



Lancement du projet radio sur le cycle 3 (CM1/CM2/6eme)

publié le 10/01/2018 - mis à jour le 02/02/2018

Pépinière d'Artistes

Vendredi 10 novembre, 44 élèves de cycle 3 du collège et de l'école Germain Rallon se sont retrouvés pour assister au lancement du projet radio !

Cette première séance, animée par monsieur Xavier Lerner, professeur de philosophie a conduit les élèves à s'interroger sur la véracité de l'information afin d'aiguiser leur esprit critique.

Canulars, désinformations, sites satiriques, rumeurs ont fusé mais nos élèves ne se sont pas (trop) fait avoir. Reste à produire de l'information à présent...

